

## DAFTAR PERTANYAAN UNTUK TALKSHOW BUPATI LOMBOK BARAT

---

Kabupaten Lombok Barat, merupakan salah satu daerah yang sangat pesat perkembangannya di Nusa Tenggara Barat, bahkan mampu bersaing dengan kabupaten lainnya di Indonesia, terutama kabupaten kota yang ada di Provinsi NTB.

Seiring dengan geliat pembangunan yang begitu pesat, tentu tidak lepas dari kerja keras Bupati Lombok Barat, Dr H. Zaini Arony yang selalu aktif terjun ke masyarakat memberikan motivasi, agar partisipasi masyarakat dalam membangun kabupaten dengan motto: "Patut Patuh Patju" tersebut, semakin meningkat, dan merasa memiliki daerah ini, untuk bersama membangun.

Keberhasilan Lombok Barat, dalam membangun daerahnya di semua bidang, tentu patut diacungkan jempol dan akan menjadi aspirasi bagi kabupaten kota lainnya di Indonesia.

Tentu kita semua, sangat mendambakan kehadiran Seorang Pemimpin yang peduli untuk memotivasi masyarakat di daerahnya masing-masing, dalam sebuah talkshow di Studio Sindo TV Jakarta, dengan tema " Dari Lombok Barat untuk Indonesia".

Sejumlah pertanyaan, akan disampaikan oleh host atau penyiar yang akan memandu acara talkshow yang berdurasi setengah jam tersebut, diantaranya:

1. Sebagai kabupaten yang merupakan bagian dari Propinsi Nusa Tenggara Barat, program apa saja yang menjadi skala prioritas, sehingga mampu meraih sejumlah penghargaan/prestasi di tingkat nasional ataupun regional NTB?.
2. Lombok Barat dikenal dengan kemajuan pendidikan yang sangat drastis, bahkan sampai meraih penghargaan tingkat nasional di bidang pendidikan yakni APP. Seperti apa sebenarnya program yang dilaksanakan oleh Bupati Lombok Barat, baik dalam meningkatkan kesejahteraan guru maupun menekan angka putus sekolah?.
3. Infrastruktur juga berkembang pesat di Lombok Barat, dalam lima tahun ke depan di periode kedua kepemimpinan Bapak Bupati, apa saja yang menjadi target pembangunan infrastruktur?.
4. Destinasi wisatanya, juga menjadi andalan Kabupaten Lombok Barat, bahkan menjadi icon di mancanegara. Langkah apa yang Bapak Bupati lakukan, untuk mensejajarkan daerah ini, dengan destinasi wisata propinsi lain, dan bagaimana daya dukung masyarakat terhadap dunia kepariwisataan.

5. Perkembangan perekonomian masyarakat Kabupaten Lombok Barat, juga berkembang pesat. Sebagai daerah yang dikunjungi oleh mancanegara dan berinvestasi di daerah ini, langkah apa saja yang disiapkan Bapak Bupati, dalam menghadapi perdagangan ekonomi global, diantaranya Masyarakat Ekonomi Asean (MEA), yang sebentar lagi akan diberlakukan
  
6. Lombok Barat selain dikenal dengan kepariwisataan, daerah ini, memiliki potensi pertambangan, perikanan juga. Seperti apakah kebijakan yang dilakukan, dalam pembagian zone-zone sektor pembangunan

Pertanyaan selanjutnya akan berkembang sesuai dengan tema yang dibahas pada saat itu dalam bentuk pertanyaan spontanitas.